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Betreff:

Transparenz bei Abwicklung des Citybahn-Projektes sicherstellen
- Antrag der FDP-Fraktion vom 18.11.2020 -  

Antragstext:

Beim Bürgerentscheid am 1. November hat die Wiesbadener Stimmbevölkerung die Weiterführung 
des Projekts Citybahn abgelehnt. Der Magistrat hat daraufhin angekündigt, das Projekt abwickeln 
zu wollen und der Stadtverordnetenversammlung über eine Magistratsvorlage eine Übersicht der 
aufgelaufenen Aufwendungen sowie der noch ausstehenden Kosten zu liefern.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, 

1) bei der Auflistung der Kosten detailliert auf die Werbe- und PR-Ausgaben für das Projekt 
einzugehen, insbesondere welche Aufträge und Unteraufträge wann zu welchen Kosten an 
welche Auftragnehmer vergeben wurden.

2) darzulegen, welche umsatzsteuerlichen Risiken bei der Citybahn sowie den damit 
zusammenhängenden Projekten (wie z.B. Kransand) vorhanden waren und ob mit 
Steuernachzahlungen gerechnet wird, wenn ja, in welcher Höhe.

Wiesbaden, 19.11.2020

Christian Diers Jeanette-Christine Wild
Fraktionsvorsitzender Fraktionsgeschäftsführerin


